

# FPII

## Hari Pahlawan, Dandim 0716)Demak Hadiri Upacara Peringatan Bersama Jajaran Forkompinda Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.FPII.OR.ID](http://DEMAK.FPII.OR.ID)

Nov 10, 2023 - 09:55



*Bertempat dengan hari pahlawan tanggal 10 November 2023, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Hadiri Upacara Peringatan Bersama Jajaran Forkompinda Kabupaten Demak bertempat di halaman Setda Kabupaten Demak, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak*

DEMAK - Bertempat dengan hari pahlawan tanggal 10 November 2023, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Hadiri Upacara Peringatan

Bersama Jajaran Forkompinda Kabupaten Demak bertempat di halaman Setda Kabupaten Demak, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Jumat (10/11/2013)

Dalam kesempatan tersebut, bertindak sebagai Inspektur upacara, Bupati Demak, dr. H. Esti'anah S.E, Komandan upacara AKP Zamrozi Kasubag log Polres Demak, dengan dihadiri Wakil Bupati Demak dan Jajaran Forkompinda Kabupaten Demak.

Upacara peringatan Hari Pahlawan Kabupaten Demak dilaksanakan dengan penuh khidmad, dengan inspektur upacara membacakan amanat Menteri Sosial, Tri Rismaharini.

Sesuai acara, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto saat ditemui menyampaikan, kemerdekaan yang kita rasakan saat ini tidaklah datang begitu saja, namun memerlukan perjuangan dan pengorbanan yang luar biasa dari pendahulu negeri seperti yang ditunjukkan pada pertempuran 10 November 1945 di Surabaya yang kemudian dikenal dan diperingati sebagai Hari Pahlawan.

"Hari Pahlawan kiranya tidak hanya sekedar diingat dan diperingati secara seremonial saja pada setiap tanggal 10 November, namun lebih dari itu bagaimana kita dapat mengambil makna yang terkandung di dalamnya. Selamat Hari Pahlawan, semoga kita bisa meneladani semangat perjuangan para pahlawan terdahulu," ungkap Dandim.

Dandim menambahkan, apa yang telah dilakukan para pahlawan kiranya dapat kita teladani untuk terus mewujudkan kemajuan bangsa, Hal ini sebagaimana tema Hari Pahlawan 2023 'Semangat Pahlawan Untuk Masa Depan Bangsa Dalam Memerangi Kemiskinan Dan kebodohan'.

"Kalau dulu kita berjuang dengan mengangkat senjata, maka sekarang kita berjuang melawan berbagai permasalahan bangsa seperti memberantas kemiskinan dan kebodohan." pungkas Dandim (Pendim 0716/Demak)